

Blaue Lagune

Helge Schneider

Ich saß schon lange in dem Zug,
endlich fuhr er los mit ganz viel Buffen.
Neben mir saß eine Frau
und daneben saß ein Mann
und zwischen der Frau da lag ein Hut!
Plötzlich nahm gegenüber ein alter Tattergreis Platz
mit wallendem Haar,
Peter he he.
Auf dem Schoß ein Pappkarton.
Und es war so verführerisch wie er mit knorriger Hand über die Pappschachtel
strich,
dass ich dachte es wär eine Zauberkuigel drin!
Und richtig:
10 Minuten vor Athen konnt ich durch Zufall mal in den Pappkarton reingucken
.
Doch meine Reise war zu Ende und ich mußte leider gehn!
In dem schönen Urlaubsort hatte ich ein tolles Zimmer,
doch ich wälzte mich total von einer Ecke in die andre.
Diese Nacht war eine Qual.
Ich lag als erste Frau am Strand.
Die Eingeborenen nannten es blaue Lagune,
die Menschen schwammen dort in Haufen
und ich glaub man konnte Wasserbälle kaufen.
Ich war fasziniert von diesem Ort.
Doch die Sehnsucht nach der Kugel,
die Sehnsucht nach der silbernen Zauberkuigel,
diese Sehnsucht riss nicht ab und ich dachte ich nehm sie mit in mein Grab.
Zauberkuigel hey, wann kommst du geflogen??
Zauberkuigel hey hey,
wo ist der alte Mann mit dem wallendem Haar.
Und ich taucht tief im Meer: 10 m tief!
Ich benutze dafür eine Brille,
die links und rechts aus Gummi war und am Gesicht luftdicht abschloß damit i
ch besser sehn konnte.
Ah und da auf einmal schimmerte etwas vor mir.
Ja es war die Zauberkuigel,
ich hatte sie gefunden.
Doch plötzlich kam der weiße Hai und der hat mir die Kugel im Kampf entwunde
n.
Ohne Kugel fuhr ich heim,
es war nicht gut was da geschah.
In der blauen Lagune.
In der blauen Lagune.
In der blauen Lagune,
der Hai nahm die Kugel einfach mit.
Ich war erboßt von diesem Typ,
ich hatte keine Ahnung welche Kraft so ein Hai in seinem Kiefer hat.
Deshalb stellte ich mich quer.
Naja, wir wissen wie die Geschichte ausging:
Sie ging einigermaßen glimpflich aus.
Ich bezwang den Hai doch der schluckte die Kugel runter und so bekam ich sie
nie zu sehn.
In der blauen Lagune!
In der blauen Lagune,
in der blauen Lagune!